



UNIVERSIDAD ADSCRITA  
**GRATUIDAD**



## PEDAGOGÍAS DE LA UNIVERSIDAD BERNARDO O'HIGGINS LOGRAN EXCELENTES RESULTADOS EN LA ÚLTIMA EVALUACIÓN NACIONAL DIAGNÓSTICA

La Escuela de Educación de la Universidad Bernardo O'Higgins, sigue avanzando en la formación de calidad de profesores y profesoras, posicionando sus programas de pedagogías, sobre el promedio nacional en la última Evaluación Nacional Diagnóstica, que aplica anualmente el Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas (CPEIP)

### • PEDAGOGÍA EN EDUCACIÓN DIFERENCIAL

**1° Lugar Nacional**  
 en conocimientos  
 pedagógicos

**2° Lugar Nacional**  
 en conocimientos  
 disciplinares

### • PEDAGOGÍA EN EDUCACIÓN FÍSICA, DEPORTE Y RECREACIÓN PARA ENSEÑANZA BÁSICA Y MEDIA • PEDAGOGÍA EN EDUCACIÓN PARVULARIA

Se posicionan **sobre el PROMEDIO NACIONAL** en esta evaluación

### ¿Qué es la Evaluación Nacional Diagnóstica (END)?

La ley del Sistema de Desarrollo Docente establece que estudiantes de pedagogías deberán rendir, obligatoriamente, al finalizar el cuarto año de carrera, una evaluación nacional que acredita el dominio de los conocimientos pedagógicos y disciplinares para la Formación Inicial Docente (FID). Esta evaluación es aplicada por el CPEIP a todos estudiantes de las carreras de pedagogía a nivel nacional.



“ Los resultados alcanzados por nuestros estudiantes en la Evaluación Nacional Diagnóstica ratifican el impacto de nuestra política institucional orientada a fortalecer la formación docente como eje clave para el desarrollo social y educativo del país. Este logro no solo confirma la solidez de los procesos académicos de nuestra universidad, sino también nuestra contribución activa al cumplimiento de los desafíos estratégicos de la educación nacional. Como institución, reafirmamos nuestro compromiso de liderar iniciativas que potencien la calidad, la equidad y la innovación en la formación de profesionales para un Chile más justo y próspero.

Dr. Jorge Arias Garrido, Vicerrector Académico.



“ Este logro, demuestra el compromiso de nuestra universidad con la formación de calidad de futuros profesores y profesoras. Se destaca el esfuerzo conjunto de estudiantes y docentes, posicionándonos como referentes a nivel nacional. Continuamos trabajando para formar profesionales que contribuyan al desarrollo de una educación transformadora y significativa para el país. Felicitamos a nuestra comunidad por este importante hito.

Dr. Cristian Cornejo Gaete, Decano de la Facultad de Ciencias Humanas.



“ Los resultados obtenidos dan cuenta de un proceso continuo que tiene como objetivo la formación de profesores y profesoras de calidad para el medio educativo chileno. Son nuestros estudiantes quienes deben sentirse orgullosos de este logro que viene a validar el compromiso que la Universidad tiene con la formación de profesionales de excelencia.

Dr. Marcelo Muñoz Lara, Director Escuela de Educación.



“ Este logro reafirma el compromiso permanente de nuestra universidad con la formación de profesoras y profesores de Pedagogía en Educación Diferencial. La carrera promueve en sus estudiantes, ser agentes de cambio desde la puesta en valor de los derechos humanos y la justicia social, permitiéndoles construir una sociedad más equitativa, culturalmente enriquecida para nuestros niños, niñas, jóvenes y adultos.

Dra. Chestin Carstens Vásquez, Jefa de Carrera de Pedagogía en Educación Diferencial.



## CONOCE NUESTROS PROGRAMAS DE EDUCACIÓN



\* Programas acreditados por la CNA (más información en [www.cnachile.cl](http://www.cnachile.cl))

ADMISIÓN 2025 INFÓRMATE MÁS EN [WWW.UBO.CL](http://WWW.UBO.CL)



/UBOHIGGINS



/UBOHIGGINS



+56 9 3215 0820